
             

会員卓話 「私とロータリーとの関わり」天野歯科 矯正歯科医院 副院長  天野 惠一さん      

「岡崎ロータリークラブのおかげで」株式会社ヨシノ印刷 代表取締役 𠮷川 正敏さん 

早いもので今年も残すところひと月足らずとなりました。 

12 月第一週の例会はクラブ年次総会です。次年度の役員・理事を決める重要な総会です。後ほど開催し

ますのでよろしくお願いします。 

先週 29 日に今年度ロータリー財団地区補助金事業である、子どもの生活・学習支援事業を訪問してきま

した。ひとり親世帯、生活保護世帯の子供を対象に月３回の学習支援、ふた月に一度のイベント開催を行

っています。岡崎市内 10 か所で 120 名の小学 5 年生から中学 3 年生の子供が参加しています。応募者が

多く高学年を優先にしながら抽選で選んでいるそうです。平成 26 年から当時は市役所の職員や教員ＯＢの

方がボランティアで指導をはじめ徐々に規模を拡大して、現在は家庭教師のトライに委託して行っていま

す。子供の居場所を作り、塾に経済的な理由で通えない子どもたちが学びのきっかけをつくることのでき

るとても有意義な事業であると思います。 

岡崎ロータリークラブは文具の配布と連尺学区での食事提供を行いこの事業を支援しています。連尺学

区では 14 名の子供が登録していて、5 名の家庭教師の皆さまがそれぞれの学習指導を行います。高校受験

にむけて頑張る子供たちが夢を実現するお手伝いができることは大きな喜びです。 

当日は岡崎市子ども部の鈴木部長、社会福祉協議会の本間事務局長ほか多くの職員の皆さまもお越し頂

き、当クラブからは谷幹事、石川副幹事、加藤社会奉仕委員長にご参加頂きました。岡崎ローターアクト

クラブからも 3 名の方が参加されました。 

子どもたちは、先生や仲間たちと仲良く楽しそうに学習したりコミュニケーションをとったりしていま

した。持ち帰って家で食べる人もいましたが、当クラブから提供させて頂いた食事を喜んで食べてくれて

いました。 

1 月 17 日の社会福祉協議会での職場例会で改めて皆さまに説明できる機会を設けたいと思います。 

 

同前会長より 本日の議案は２つ。 

議案① 現年度の収入と支出を含む中間報告及び前年度報告 

《会計の矢野快子さんより報告》（詳細は１１月例会時に報告済みのため記載割愛） 

    採決 ⇒ 拍手多数により承認 

 

議案② 次年度役員・理事候補者の件について 

  《指名委員会委員長 伊藤公正さんより報告》 

 

【次年度岡崎ＲＣ役員・理事（案）】 

会長(役員)   酒部圭司さん   会長エレクト(役員) 峰澤彰宏さん 

副会長(役員)  東原健人さん   幹事(役員)     石川敏郎さん 

会計(役員)   矢野快子さん   会場監督(役員)   小原 睦さん 

直前会長(役員) 同前仁史さん   副幹事       石川勝敏さん 

クラブ奉仕委員長(理事) 安福良豊さん   職業奉仕委員長(理事) 杉田篤男さん 

社会奉仕委員長(理事)  蜂須賀大さん   国際奉仕委員長(理事) 大久保稔さん 

青少年奉仕委員長(理事) 都築真琴さん 

採決 ⇒ 拍手多数により承認 

 

第 3513回例会（今年度 19回）    例会場：岡崎ニューグランドホテル 

 

 

 

 

 

2023年 12月 13日 

日 

 

日 

前回の会長挨拶 

 

【クラブ年次総会】 



◆次年度岡崎ＲＣ役員・理事の皆さんからのご挨拶 

《会長 酒部圭司さん》 入会当初より様々な先輩から叱咤激励をいただいてきたおかげで

ここまでやってこられた。そのように色々なご指導をいただけるすばらしい風土を大切に

していきたい。現・同前会長のポストコロナ例会を引き継ぎ、次年度はこれまでの自身の

経験でよかったことを再現して進めていけたらと思っている。７５周年につなげる年度と

して実行委員会を発足し、次年度会長エレクト共々大いに盛り上げていきたい。 

《会長エレクト 峰澤彰宏さん》 会長エレクトをさせていただくにあたり、これまで皆

様にいただいたご恩に少しでも報いられるよう精進したい。そして同前会長からご指示い

ただいた「くれぐれもスキャンダルは起こさないように」を肝に銘じ、次年度酒部会長の

もとしっかりと学んでいきたい。 

《副会長 東原健人さん》 入会１０年の節目の年にこのような大役を仰せつかり身の引

き締まる思い。幼稚園・小学校を共に過ごした次年度酒部会長・峰澤エレクトと一緒にさ

せていただけるのはとてもうれしい。諸先輩にご指導を仰ぎながら職務を全うしていきた

い。 

 

《幹事 石川敏郎さん》 伝統あるクラブの運営の責任を担わせていただき身の引き締ま

る思い。クラブの会員であることに誇りを持ち、変えていかなくてはいけないこと、変え

てはならぬことをよく見極めつつ、外部と内部にも目を配りながら酒部会長を支えていき

たい。 

 

《会計 矢野快子さん》 次年度で会計は３年目となるが、１年目よりも２年目、２年目よ

りも３年目とどんどん進化していきたい。 

 

《会場監督 小原 睦さん》 会長職も終え既に『過去の人』になったとばかり思っていた

が、３０年ぶりに会場監督を仰せつかった。当時は会場監督として及第点に至っていなか

ったという覚悟をもって臨んでまいりたい。 

 

《直前会長 同前仁史さん》 無事年次総会を終えることができ、少し肩の荷がおりた気も

しているが、酒部会長を支えながら頑張ってまいりたい。 

 

《副幹事 石川勝敏さん》 幹事が『石川』、副幹事も『石川』と紛らわしい 1 年となります

が、ご指導を仰ぎながらしっかりとやっていきたい。自分もスキャンダルには気を付けた

い。 

《クラブ奉仕委員長 安福良豊さん》 ３年前に幹事を務めさせていただいてからしばらく

経っているのでギャップを埋めながら次年度に備えたい。 



 

《職業奉仕委員長 杉田篤男さん》 理事としての責任と役割を全うする所存。太田委員

長としっかりと引継ぎをして次年度職場例会などとり行ってまいりたい。 

 

《社会奉仕委員長 蜂須賀大さん》 拝命した役をご指導仰ぎながらしっかりと全うして

いきたい。 

 

 

《青少年奉仕委員長 都築真琴さん》 インターアクト、ローターアクトの方々など若い

世代の方々との交流を通じて、自身も活き活きと積極的に活動してまいりたい。 

 

 

 

 Weekly Report【2023 年 12 月 6 日】 

［会長報告］ 

1. 12月は「疫病予防と治療月間」です。 

2. 本日は「クラブ年次総会」を開催いたします。 

3. 11月 29日（水）11クラブ親善スポーツ大会打合せの会が竜美ヶ丘会館にて開催され、親睦委員会 

鈴木和也委員が出席されました。お疲れ様でした。 

4. 12月 1日（金）第 4回ロータリー財団委員会運営会議がガバナー事務所で開催され、地区補助金委員

会 加藤博巳副委員長と地区資金推進委員会 宮田勇人副委員長が出席されました。お疲れ様でし

た。 

5. 12月 1日（金）第 2回西三河中分区会長・幹事会がホテルトヨタキャッスルにて開催され、谷 泰男

幹事と私が出席いたしました。お疲れ様でした。 

［幹事報告］ 

1. 次週 12月 13日（水）例会は当ホテル 2Fで開催いたします。お間違えのないようお願いいたします。   

2. 12月のロータリーレートは 147円です。 

3. 2月 17日（土）開催予定の西三河中分区インターシティミーティングですが今年度の開始時間は 10時

30分となります。改めて案内はいたしますのでよろしくお願いいたします。。 

4. 11月のニコニコ合計は 288,622円、累計 1,149,852円でした。ご協力ありがとうございました。12月

のニコニコ委員の方を再度申し上げます。◎岡田邦義さん、〇有賀 健さん、近藤康正さん、杉本知

治さん、東原健人さん、峰澤彰宏さん、山﨑智也さんです。よろしくお願いいたします。 

［委員会報告］   

① ロータリーの友 12月号の紹介・・・・広報・公共イメージ向上委員会 河合潤委員 

② 滝山寺鬼祭りのご案内 

一泊親睦家族旅行のご案内・・・親睦活動委員会 酒井英二委員長 

 



12 月 20 日（水）例会のご案内  会場：名古屋マリオットアソシアホテル 

年忘れ親睦家族夜間例会 

岡崎ローターアクトクラブご案内：12 月 21 日（木）あと半期がんばろう会 

※他クラブサイン受付情報 

〇12月 14日（木） 岡崎東ＲＣ  11：30～12：30  岡崎市竜美丘会館 1階 

〇12月 15日（金） 安城ＲＣ  11：30～12：30  碧海信用金庫本店 

〇12月 18日（月） 豊田西ＲＣ  11：30～12：30  名鉄トヨタホテル 6階 

〇12月 19日（火） 豊田中ＲＣ  17：00～18：00  名鉄トヨタホテル１階 

〇12月 19日（火） 岡崎南ＲＣ  11：30～12：30  岡崎ニューグランドホテル１階 

〇12月 20日（水） 碧南ＲＣ  11：30～12：30  碧南商工会議所 1階 

〇12月 20日（水） 知立ＲＣ  11：30～12：30  ホテルクラウンパレス知立 5階 

 


